

Ressort: Gesundheit

IWF erlässt von Ebola-Epidemie betroffenen Ländern Schulden

Washington, 05.02.2015, 20:39 Uhr

GDN - Der Internationale Währungsfonds (IWF) hat den besonders von der Ebola-Epidemie betroffenen Ländern Guinea, Liberia und Sierra Leone einen Teil ihrer Schulden erlassen. Insgesamt handele es sich um knapp 100 Millionen US-Dollar über die nächsten zwei Jahre, sagte IWF-Chefin Christine Lagarde am Donnerstag in Washington.

Laut der Weltgesundheitsorganisation (WHO) liegt die Zahl der registrierten Ebola-Fälle in den drei Ländern bei über 22.000. Bislang starben in den westafrikanischen Ländern fast 9.000 Menschen, teilte die WHO weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-49252/iwf-erlaesst-von-ebola-epidemie-betroffenen-laendern-schulden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com